

Dorfwirt Wiesing lädt zur Neueröffnung



Foto: Walpoth

WIESING. Ein junges dynamisches Team startet mit vollem Elan und voller Vorfreude in Wiesing durch. Mario und Andreas sind das neue Wirtshaus-Duo des Dorfwirt Wiesing. Mario in der Küche und Andi im Service freuen sich jetzt schon auf zahlreichen Besuch zur Eröffnung am 13. April ab 11 Uhr. „Wir bieten nicht nur 90 Sitzplätze und im Sommer

eine wunderschöne Terrasse an, unser Restaurant ist perfekt geeignet für Veranstaltungen aller Art wie Firmenfeiern, Weihnachtsfeiern, Geburtstage, Firmungen, Taufen und vieles mehr“, so die beiden Jungunternehmer. **Foto:** Bürgermeister Stefan Schiestl ließ es sich nicht nehmen, den beiden zum Neustart zu gratulieren. (dw)